



子どもたちが地域の中で 安心して過ごせる場所を開設しています

子どもたちが学校や家庭外で安心して過ごせる場所を選択できるように、市主体で子どもの居場所を開設しているほか、民間団体で行う子どもの居場所づくりを支援しています。各開設日は、二次元コードからご覧ください。

○ほっとスペースりあん(市)

開設日：隔週水・金曜日、午後2時～5時
場 所：蓮田駅西口行政センター
緑町1-48 NPO 法人空飛ぶアヒル
事務所内

○はすっ子食堂(民間)

開設日：不定期
場 所：蓮田駅西口行政センター等公共施設

○おたすけこども食堂(民間)

開設日：毎月第3土曜日、午後1時～4時
場 所：西新宿1-22 有限会社吉田自動車工業内

○ぼるとの隠れ家(民間)

開設日：不定期
場 所：馬込1-135

○連「じょうもんみんなの縁側」(民間)

開設日：不定期
場 所：関山1-2-23 寄合処縄文庵内



中学校部活動の新人体育大会県大会及び 埼玉県中学校駅伝競走大会の結果

中学校部活動の中学校新人体育大会県大会及び埼玉県中学校駅伝競走大会における各中学校の生徒の活躍(ベスト8以上)をお知らせします。

- 第2位 蓮田中 陸上競技部 みやたしんのすけ 宮田真乃介(200M)
- 第3位 蓮田南中 バドミントン部(男子団体、女子団体)
蓮田中 柔道部 ふくだきずな 福田絆(50kg以下級)
- 第4位 蓮田中 女子駅伝 ※関東大会へ進出。
- 第5位 蓮田中 陸上競技部 あべれいな 安部玲奈(1500M)
- 第7位 黒浜西中 水泳競技 せきねはやと 関根勇人(バタフライ100M)
- ベスト8 蓮田中 男子ハンドボール部

地区大会及び県大会で惜しくも敗れた生徒たちも一生懸命プレーしました。温かい応援、ありがとうございました。

修学旅行

10月初旬～11月中旬にかけて市内全8校の小学6年生が福島方面等へ修学旅行に行ってきました。



黒浜北小学校 赤べこ作り

学年全体での活動に加え、事前に友達と計画を立てて臨んだ班別行動も実施しました。現地のかたがたと交流をしたり、各地の歴史に触れたり、自然を感じたりすることを通して、学びを深めることができました。

保護者の皆さまには、ご協力いただきありがとうございました。

大人の好奇心
ピックアップ

2月の展示コーナー

テーマは大人だって〇〇シリーズ第4弾「古典編」



リンボウ先生の なるほど古典はおもしろい!

林望著 武田美穂絵 理論社

「うた」を声に出してゆっくり歌ってみると、黙読しただけでは味わえない情景が心の中に浮かんできます。源氏物語、枕草子など、古典が身近に感じられます。

一生モノの教養が身につく世界の古典 必読の名作・傑作200冊
佐藤優監修 宝島社

古典の男たち 伝統芸能の名人16人のロングインタビュー
マガジンハウス

問合せ 図書館 ☎769-5198

図書館 にいこう!

11月の一般書予約

ベスト3

- 1 椿ノ恋文 小川糸著 幻冬舎
- 2 マリスアングル 誉田哲也著 光文社
- 3 星を編む 凧良ゆう著 講談社

2月の

休館日 ▶ 火曜日、2日(金)、12日(月)、23日(金)～3月1日(金)
開館時間 ▶ 午前9時30分から
月・金曜日は午後6時まで
水・木曜日は午後7時まで
土・日曜日は午後5時まで



イベント

ブイツシング詐欺に 要注意!

問合せ

蓮田市消費生活センター
(商工課内) 内線248

国民生活センター発表情報

利用している銀行から利用制限を告げる内容やリンクが記載されたメールが届いたので、リンクをクリックし、口座番号や暗証番号を入力した。後日、出金しようとしたら残金が0円になっており、別の銀行口座に約20万円送金されていたことが分かった。

◆ ◆ ◆
金融機関など実在する組織をかたつてメール等を送り、暗証番号などの個人情報などをだまし取ることをフィッシング詐欺といいます。金融機関が顧客の個人情報をメールで問い合わせることはありません。メールが届いても個人情報を入力しないようにしましょう。少しでも不安に思う点があれば事業者等の正規サイトにアクセスし、注意喚起の情報がないか確認してください。偽物のサイトで情報を入力してしまった場合は、すぐに正規サイトのID・パスワード等を変更し、金融機関などに連絡してください。

にゃんたぶう

と

はなそ!

第126回 市民の健康を考える会 ヒオウギ

さかぐち えつこ さん
坂口 悦子 さん



をかけられることも多くなり、とてもうれしいです。

にゃんたぶう 駅のトイレを利用したときに生花を見ると、温かみがあって晴れやかな気持ちになる気がします。他の駅には生花の装飾をあまり見かけないので、蓮田駅ならではの取り組みですね。飾っている花についてこだわりなどはありますか。
坂口さん 花本来のきれいさを見てもらえるようにしています。また、見た人が季節を感じられるように旬の花や季節の行事を意識しています。

にゃんたぶう 梅や桜、バラなども飾ってありましたね。今後の活動について目標などはありますか。

坂口さん これからもこの活動を続けていきたいです。駅を利用する人が花を見て、心身ともに健康になり、日常的にいきいきして、みんなが笑顔になるような市になればいいなと思います。また、花を通じてたくさんの人とのコミュニケーションが生まれるといいなと思っています。

にゃんたぶう 坂口さんの活動によって、たくさんの人が笑顔になるような市になるとうれいですね。本日はありがとうございました。

編集 広報広聴課(内線)215

にゃんたぶう 明けましておめでとうございます。今回は、蓮田駅の雰囲気作り、環境美化に大きく貢献され、JR東日本から社長感謝状や大宮支社長感謝状が贈られた坂口さんにお話を伺います。坂口さんはどのような活動をしていますか。

坂口さん 私は蓮田市社会福祉協議会に登録しているボランティアグループ「市民の健康を考える会 ヒオウギ」の一員として、蓮田駅の駅構内のトイレや東口の公衆トイレなどに花を飾っており、花に関わる活動を10年以上続けています。

にゃんたぶう 長い間ボランティア活動をしているんですね。ボランティアグループとしてさまざまな場所に花を飾っているとのことですが、駅に生花を飾るようになったきっかけを教えてください。

坂口さん 駅を利用する人の気持ちが花を見ることで明るくなり、前向きに健康に過ごせるようになればいいなと思ったことがきっかけです。最近は駅に花を飾っていると、若い人やお年寄りの人などから、お礼や「毎日見ってます」などと声



広報大使 通信!

もりちい



2024年明けましておめでとうございます!皆さんはどんなお正月を過ごしましたか?お餅は何個食べました?(笑)さてさて、去年はお祭りもたくさん戻って来て皆さんにお会いすることも増えました!今年も更に蓮田市を盛り上げていきますので「にゃんたぶう」をどうぞよろしくお祈りします!